

WARTA

Koramil 0824/12 Kaliwates Semangat Benahi Markas

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Mar 8, 2022 - 11:20



JEMBER - Keterbatasan anggaran perawatan markas/pangkalan bukan sebuah kendala bagi Koramil 0824/12 Kaliwates, dalam melakukan rehabilitasi bagian-bagian markas, sehingga menjadi lebih bersih, rapi dan indah, yang dilakukan sejak awal Januari 2022.



Pelaksana Harian Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, saat diwawancarai menyatakan, bahwa apa yang dilakukan merupakan semangat anggotanya untuk melakukan rehab beberapa bagian bangunan Koramil, saya tinggal menyetujui saja.

Beberapa bagian yang menjadi sasaran rehabilitasi diantaranya membuat tempat pertemuan dihalaman belakang, membenahi salah satu kamar mandi dan saat ini sedang mengerjakan pembuatan papan nama Koramil.



Saya banyak memotivasi anggota agar berbuat terbaik untuk markas dan wilayah, yang merupakan kewajiban saya selaku Komandan meskipun hanya sebagai pejabat pelaksana harian (Plh), namun tetap harus menjalankan segala kewajiban dengan penuh rasa tanggung jawab kepada Tentara maupun Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Hal ini juga menjadi asisten Dandim 0824/Jember kepada seluruh jajaran, agar peduli dan peka terhadap kondisi disekitarnya, baik kondisi markas maupun

kondisi wilayah. Dan pembangunan ini akan berlanjut karena ada beberapa bagian yang juga akan di rehab diantaranya kamar mandi satunya yaitu kamar mandi anggota, dan lain-lain.

Sehingga harapan kita sebagai Koramil yang berada ditengah kota, kondisinya bersih, rapi, indah dan nyaman dilihat, anggota semakin nyaman dalam menjalankan tugasnya. Ujar Kapten Inf Suwarno.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang sangat mengapresiasi upaya beberapa Koramil yang sedang membenahi markasnya, termasuk Koramil 0824/12 Kaliwates.

Markas kita yang wajib merawat adalah kita yang berdinis disitu, kalau tidak kita siapa lagi, sehingga dengan kemampuan komunikasi sosial aparat kewilayahan, sedapat mungkin melakukan upaya bersama menggalang partisipasi pihak terkait, dalam mewujudkan pembangunan tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)